
Acta de la reunión de la comisión de movilidad del centro celebrada el 23 de enero de 2020 

Comienza la reunión a las 9.45, en el despacho de decanato de la Facultad, con la asistencia de 
Óscar Cubo, Ana Moral, Pilar Martínez, Mireia Blasco y Fernando Marhuenda; excusando su 
ausencia Katia Rozunma; y con el siguiente orden del día: 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

Se aprueba el acta de la sesión de 17 de diciembre, por asentimiento. 

2. Información del coordinador de movilidad del centro y de coordinador/as de
movilidad de grados.

Óscar Cubo pregunta dudas sobre el proceso de valoración y la comunicación a estudiantes; 
Ana y Pilar aclaran que lo hacen por medio de reunión pública. Antes del 21 de febrero hay 
que incorporar la información a la aplicación. Hay que definir el cuatrimestre en que se van.  
Ana presenta la propuesta de consentimiento informado.  
Mireia informa de que, al igual que en el primer cuatrimestre, corremos el riesgo de que haya 
algún grupo con sobrecarga de matrícula incoming. 
Debatimos y proponemos abordar en las próximas reuniones de la comisión los siguientes 
asuntos 

- recompensar en la baremación de cursos posteriores la entrega de informe y
grabación de vídeo sobre la estancia ya realizada.

- realizar una sesión de adjudicación para los dos grados de educación el 18 de
febrero entre las 16 y las 18.

- recoger por escrito la conformidad con las condiciones y el consentimiento de
informar por escrito y/o en vídeo y de distribuir dicha información a alumnado de
próximos cursos.

- explicar las instrucciones en el correo de convocatoria para la reunión de
adjudicación, y aprobar esa documentación en la próxima reunión de la comisión.
Proponemos reunirnos el 5 de febrero y enviarnos los documentos revisados antes del
31 de enero, por este orden: Fernando, Óscar, Ana y Pilar.

- solicitar a Relaciones Internacionales que nos envíe los listados actualizados de
Erasmus, con renuncias, así como los de Internacional y los de Sicue (a los que no
tenemos acceso directo).

Preparamos la jornada de recepción, avisaremos a las coordinadoras de CAT y a incoming que 
sigue este cuatrimestre. 

Fernando informa: 
- Está pendiente la reunión con Chusa Perales en torno a los destinos de América

Latina.
- Vicent Horcas plantea consulta sobre prácticas en Trabajo Social en BioBio (Chile) –

proponemos trasladar la consulta a la CAT.

Óscar plantea un caso de Italia que propone un tema de TFG, hay dudas de que se pueda 
resolver. Debatimos, para tramitar en próximas reuniones de la comisión, abordar las 
siguientes propuestas para el próximo curso: 

- advertir que en esta Facultad no se permite la matrícula TFG de incoming
- advertir que no tenemos oferta en inglés



- advertir que aunque no haya requisito de idioma es importante poder comunicarse 
para el trabajo académico.  

- además, proponemos no matricular en practicum ni TFG en 2º cuatrimestre, y 
practicum solo si es anual. TFG en ningún caso. 

 
Ana plantea la situación de dos estudiantes belgas que tuvieron dificultades para realizar el 
examen tipo test en español con el mismo tiempo que sus colegas, dejándoles diccionario, 
pero no ampliación del tiempo de examen. Pilar la de dos estudiantes de Veliko Turnovo. 
Debatimos, para tramitar en próximas reuniones de la comisión, solicitar a Relaciones 
Internacionales que haya requisito de idioma en nuestro centro: Español B1. Podemos 
argumentar esta petición a partir de un registro con problemas de lengua. 
 

3. Aprobación, si procede, de las modificaciones al documento sgic de movilidad,  
siguiendo indicaciones de la Unitat de Qualitat de la UVEG. 
 
 Aprobamos, por asentimiento. 
 

4. Asuntos de trámite. 
 
Hay tres propuestas de firma de convenio: 

- Tras os Montes, pendiente de establecer la tabla de equivalencias con idioma y 
cuatrimestre  

- Utrecht, este año ya no es posible, proponemos trasladar a la CAT para el futuro 
- Vac, Hungría, pendiente de establecer la tabla de equivalencias con idioma y 

cuatrimestre 
Acordamos solicitar a Tras os Montes y Vac la ampliación de información, y descartar la 
propuesta excepcional de Utrecht ya que no tiene sentido este curso. 
 

5. Turno abierto de intervenciones. 
 
Mireia informa de algún estudiante que ha venido a causar baja en una asignatura el día antes 
del examen. 
 
Se levanta la sesión a las 11.20. 
 
Fdo.: Fernando Marhuenda, coordinador de movilidad. 


